

一芸披露 ダンスステージ、楽しむことができました！

3月7日（金）昼休み、本校体育館で「第4回 一芸披露」が実施され、ダンスの発表がありました。ダンスを披露してくれたのは、咲蕾さん、珠美さん、空世さん・・・発表前は少し緊張している様子が見受けられましたが、いざBGMが始まるとその緊張を感じさせないほど、堂々としたパフォーマンスを披露してくれました。観客からは大きな拍手と歓声を送られ、ダンスの魅力を存分に伝えることができました。披露してくれた3人の自信につながったことでしょう。

「みんなの前でパフォーマンスをすることは楽しい！」「自分もやってみたい！」・・・パフォーマンスを披露した側も見学した側も素敵な時間を共有することができました。第51期生徒会本部が掲げる『Let's have fun!』というゴールに1歩1歩近づいているように思います。ありがとうございました！

●●● 生徒感想 ●●●(フォーサイトより)

【咲蕾さん】1年生初めての出演者として披露させていただきました。私はダンス未経験者だったので、頑張って動画を見て練習をしました。事前練習が十分できなかったのが本番は少し不安でしたが、見てくれたみなさんがリズムに合わせて手を叩いてくれたりなど、楽しんでみてくれたことが伝わり、とてもやりがいがあったなと感じました。

【珠美さん】一芸披露で踊りました。思ったよりも終わるのが早く感じました。

【空世さん】人前で踊ったりしたことは今まであまりなかったので本番前はとても緊張しましたが、ステージに立った途端に緊張はあまりなくなりました。踊っている途中もとても楽しむことができました。終わった後、たくさんの方が上手だったよと言ってくれて嬉しかったです。これからは機会があれば参加したいと思います。

【一芸披露を鑑賞した感想】

- ・一芸披露・・・キレッキレのダンスでした。
- ・人前でやるということは勇気がいることなのに、一生懸命ですごいと思いました。
- ・咲蕾さん、珠美さん、空世さん達のダンスがすごく可愛かったです！
- ・思ったよりもダンスのキレがすごく・・・クオリティの高さに驚きました。
- ・咲蕾さん、珠美さん、空世さんが披露する一芸披露を見に行きました。3人ともダンスが可愛くて、統一感もあり、すごかったです。2年生のかっこいい曲に合わせたダンスもとても綺麗でした。2組のダンス披露、とても素晴らしく感じました。私も友達とやらダンスの披露をしてみたいな～と思いました。

【予告】3月13日（木）一芸披露特別バージョン @体育館 Performer: 清水悠琉 『BMX』



♪BGM♪
「押しの子」
POP IN 2
池田 咲蕾（1年1組）
左口 珠美（1年1組）
横山 空世（1年1組）

